10/11/2024 \$209.512 Tirada: \$1.220.250 Difusión: /pe portada: \$1.220.250 Ocupación:

Audiencia: 21.900 7.300 7.300 17,17%





EL APORTE FUE ENTREGADO POR GENDARMERÍA.

Población penal también se sumó a la cruzada

Tal como en años anteriores, las personas privadas de libertad del Complejo Penitenciario y del Centro Penitenciario Femenino de Arica junto al personal de dichos recintos, reunieron recursos para contribuir con la Teletón.

Este año se reunieron \$900.000 pesos que fueron entregados por la Alcaide del Centro Penitenciario Femenino de Arica, Te-niente Coronel Carina Sepúlveda Toloza junto al Sargento Primero Juan Quijada, en el despacho que se hizo anoche (viernes 8) desde Arica, al inicio de esta cruzada solidaria. La Alcaide del CPF, Teniente Coronel Carina Sepúlveda Toloza expresó que tal como en años anteriores "la población penal y el personal de ambos recintos penales también quisieron estar presentes y contribuir en esta jornada soli-

La oficial agregó que para reunir los recursos se realizaron eventos artísticos en las unidades con la colaboración de la presentación de destacados artistas locales, Teletin y el voluntariado de la Teletón.

Las actividades artísticas desarrolladas son parte del trabajo de reinserción permanente que se desarrolla con las personas privadas de libertad y además reflejan el respeto por el derecho de vinculación de la población penal con lo que sucede al exterior de las unidades, que en esta ocasión les permitió aportar con la Teletón